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令和５年７月１８日

第１回学校運営協議会を開催■□
６月１４日に第１回の学校運営協議会を開催しました。本年度は，新型コロナ
ウイルス感染拡大防止のために約3年間制限されていた学校行事や体験活
動等を再開していく予定です。子どもたち，保護者，地域の実態に即した新し

い協働活動を再構築していきたいと考えています。地域，保護者の皆様にも御協力・御支援をい
ただき，取り組みの充実を図って参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

＊本年度の委員さん方です！

学校運営協議会委員 ＊敬称略

菰田 一義(区長会長) 里村 廣志(シニアクラブ会長)

横山 裕子(南コミュニティセンター長) 坂本 初子(民生児童委員)

荒木 礼子(糸島高等学校校長) 三苫 むつ子(社会教育委員)

田島 伸哉(前原中学校教諭) 波多江 亜希子(笹山幼稚園園長)

西尾 竜一(ＰＴＡ会長) 西嶋 伸司(スクールヘルパー)

笹栗 眞希(ボランティア代表)

本年度も，菰田様が会長に選出さ
れました。(委嘱状交付の様子)

【本年度の学校経営の説明】

【前原南コミュニティスクール構想】

≪ご意見≫
・今年度は，掲示板や読み聞かせ，赤ペン先生のボラン
ティア活動を行っていきます。センター便りに掲載して
もらったり，中学校や高校にも呼びかけたりして，参加
してくれる人を募っていきたいです。
・ボランティア活動は，行事の日程を共通で把握すること
が大切です。今後，組織的に活動できるよう，仕組みを
整えていきたいです。
・高校側も，高校生を積極的にボランティア活動に参加さ
せていきたいと思います。
・40周年のイメージソング「みなみの風」を普及させたい
と思っています。校区文化祭で子どもたちと一緒に合唱
できたらいいですね。
・昨年度，コミュニティーセンターに掲示した全校児童の
絵は，とても好評でした。校区民が校区を知るいい機会
になったので，今年度も，ぜひ続けてほしいと思います。
・9月に行われる校区の防災訓練にも，子どもたちに参加
してほしいと思います。

委員さん方から
ご承認いただき
ました！

本年度の重点目標である～①基礎・基本の確実な定着と主体的な学びの創造 ②ポスト・コロ
ナ下における新しい地域協働活動の構築 ③子どもや地域の実態に即した金融教育の開発，校区
事業の推進～に向かって，チーム南（全職員）で教育活動を進めていきます。

カラー版■□


